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Und jetzt gings endlich – so richtig – los.  

Der Ornithologiekurs erlebte am 6. Februar sein Take Off – und die ersten Rückmeldungen sind 

durchwegs positiv. Die Organisation hat geklappt (inkl. Kuchen und Getränke, Beamer und 

Unterlagen). Und das Tüpfelchen auf dem i: An der auf den Kursabend folgenden Exkursion konnte 

sogar eine beträchtliche Anzahl der vorgängig in der Theorie besprochenen Vögel in freier Wildbahn 

beobachtet werden.  

Dies meldete uns Peter Schuler, der gemeinsam mit Irene Kühler den Kurs leitet, an der Sitzung und 

machte uns damit eine grosse Freude. 

 Vielen herzlichen Dank an alle, die den Kurs zum Gelingen brachten und bringen. 

Weitere Themen der ersten Sitzung im neuen Jahr: 

Natürlich die GV, die schon nächste Woche ansteht. Die Einladungen mit der Ankündigung des 

sicherlich sehr informativen Rahmenprogramms (Vortrag über BirdLife) und den Traktanden wurden 

bereits verschickt. In der Sitzung haben wir uns im Sinne einer Vorinformation nur noch kurz mit dem 

Thema Wahlen und mit Rechnung und Budget beschäftigt. 

Weiter beschloss der Vorstand den Beitritt des NSV zum VSG (Verband zum Schutze des Greifensees) 

als Kollektivmitglied – und umgekehrt: Auch der VSG wird Kollektivmitglied unseres 

Naturschutzvereins. So kann der gegenseitige Informationsfluss sicher optimiert werden. 

In einem weiteren Traktandum gab die öffentliche Anhörung zur Richtplanänderung bezüglich 

Ausbau der Deponien Tägernauerholz und Leerüti einiges zu diskutieren. 

Der NSV-Vorstand schliesst sich inhaltlich der Stellungnahme der Gemeinde Mönchaltorf (gemeinsam 

mit den Gemeinden Gossau und Grüningen) an, dass nämlich max. 1 Deponie zur gleichen Zeit 

betrieben werden soll, keine Vergrösserung der Deponie Leerüti von 500000 Kubikmetern auf 1,3 

Mio Kubikmeter und der Deponie Tägernauerholz von 750000 Kubikmetern auf 1,5 Mio Kubikmeter 

stattfinden soll und, dass eine der Deponien aus dem Richtplan gestrichen werden soll. 

Sicherlich ein brisantes Thema, das auch weiterhin zu reden geben wird.  
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